

Weihnachtsgrüße der SMV

Jedes Jahr aufs Neue schlendern unsere Weihnachtsmänner durch die Klassen und beglücken uns mit Plätzchen und Grußkarten unserer Liebsten.
Doch wie funktioniert das Ganze?

Alles beginnt mit dem Verkauf der Weihnachtskarten.

Jeder Schüler kann sich für den Preis von 50 Cent eine oder auch mehrere Karten kaufen, sie beschriften und an einen seiner liebsten Mitschüler versenden.

Nachdem die Karten von den Schülern beschriftet und abgegeben wurden, sortiert unser Weihnachtsteam sie nach Klasse, damit unserer Weihnachtsmann sie richtig verteilen kann. Da die Karten nicht allein, sondern sogar mit Plätzchen verteilt werden, werden diese von unseren Weihnachtsmännern höchst persönlich gebacken, ausgestochen und sogar dekoriert.

Unsere Weihnachtsmänner schlendern dann von Klasse zu Klasse und beschenken die Schüler mit den selbstgeschriebenen Briefen ihrer Freunde. Zudem gibt es Lebkuchen für alle und Plätzchen für die Weihnachtskartenempfänger.

Jedes Jahr aufs Neue erfüllt so gute Laune und Musik einen Klassenraum nach dem anderen.



Viktoria, 10c
RSD Presseteam